

Nachruf auf Prof. Dr. Mathias Erlei

Von Henning Klodt

Am 5. April 2019 ist Prof. Dr. Mathias Erlei im Alter von nur 55 Jahren verstorben. Um ihn trauern die Mitglieder des Wirtschaftspolitischen Ausschusses im Verein für Socialpolitik. Mit seinem plötzlichen und unfassbaren Tod haben wir einen hochgeschätzten Kollegen und Freund verloren, dessen Andenken wir stets bewahren werden. Mathias Erlei war seit Jahrzehnten hochgeschätztes und geachtetes Mitglied im Ausschuss und in der Arbeitsgruppe Wettbewerb. In den Jahren von 2013 bis 2017 war er Vorsitzender des Ausschusses, seitdem Stellvertretender Vorsitzender.

Wir alle haben Mathias Erleis engagierte und zugleich besonnene Art sehr geschätzt, und der Ausschuss hat von seinem Wirken außerordentlich profitiert. Er hat maßgeblich daran mitgewirkt, die Arbeit im Ausschuss fruchtbar und angenehm zu gestalten. In seiner Amtszeit als Vorsitzender konnten viele neue Mitglieder für die Mitarbeit im Ausschuss gewonnen werden, woran er persönlich einen maßgeblichen Anteil hatte. Zudem hat er die wirtschaftspolitische Sichtbarkeit des Ausschusses stark befördert, wozu nicht zuletzt die von ihm als Gastherausgeber editierten Sonderausgaben des List Forums beigetragen haben. Wir hatten noch so viel vor.

Mathias Erlei hinterlässt seine Frau und fünf Kinder, denen wir unser herzliches Beileid aussprechen.